

komitees in einer gemeinsamen Mitgliederversammlung aller Grundorganisationen des Orts oder in großen Orten auf einer Delegiertenkonferenz für zwei Jahre gewählt.

Die Ortsleitung wählt aus ihrer Mitte den Sekretär.

Die Ortsleitung leitet die Arbeit der Parteigruppen in den gewählten örtlichen Organen der Staatsmacht und den örtlichen Leitungen der Massenorganisationen und erörtert die verschiedenen Fragen der gemeinsamen Aufgaben bei der Entfaltung der politischen Massenarbeit, der Lösung der kommunalpolitischen Probleme, organisiert die Zusammenarbeit mit den Ortsgruppenvorständen der befreundeten Parteien und das gemeinsame Handeln aller fortschrittlichen Kräfte in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland. Die Ortsleitung hat das Recht, zu diesen Fragen Beschlüsse zu fassen, die für alle Grundorganisationen ihres Bereiches verbindlich sind. Die Kreisleitung der Partei leitet unmittelbar die einzelnen Grundorganisationen in ihrer gesamten Arbeit und die Ortsleitungen in den genannten Fragen an.

### *VIII. Partei und Freie Deutsche Jugend*

65. Die Freie Deutsche Jugend, die sozialistische Jugendorganisation in der Deutschen Demokratischen Republik, ist der aktive Helfer und die Reserve der Partei. Sie hilft der Partei, die Jugend im Geiste des Sozialismus für die aktive Teilnahme am umfassenden Aufbau des Sozialismus und zur Verteidigung des sozialistischen Vaterlandes zu erziehen. Sie hilft bei der Heranbildung einer allseitig entwickelten Generation junger Menschen, die sozialistisch arbeiten, lernen und leben.

66. Die Freie Deutsche Jugend erkennt in ihren Beschlüssen die führende Rolle der Partei der Arbeiterklasse an.

Die Parteiorganisationen und Parteiorgane lenken durch ihre Mitglieder und Kandidaten, besonders in den Leitungen der Freien Deutschen Jugend, die sozialistische Erziehung der Jugend, die Vertretung ihrer Rechte und die Entfaltung ihrer allseitigen Initiative bei der Erfüllung unserer volkswirtschaftlichen Aufgaben in der Industrie und Landwirtschaft, bei der Entwicklung einer breiten Atmosphäre des Lesens und Lernens und der Gestaltung eines inhaltsreichen und interessanten Jugendlebens, das unserem neuen, sozialistischen Lebensstil entspricht.